

EL CUENTO DE CARMEN

Hola me llamo Leire. Hoy hace un año que mi abuela Carmen vino a vivir con nosotros. Llegó a casa con dos maletas y algunos recuerdos en su cabeza. "Hay que cuidarla mucho"-, Eso fue lo que me dijo mi madre. Desde que ella vino, mi casa ha cambiado mucho.

Ella es muy guapa, aunque ya no lo recuerde. Hoy lleva un vestido azul pastel que le encanta y una manoletinias negras.

Hoy tengo que ir al colegio. Mi abuela ya no me despierta a las ocho como lo hacía antes, ahora tengo que poner el despertador. Me he puesto mi vestido blanco con una diadema dorada. He aprendido hacer mis clásicas trenzas que siempre me hacía ella, y hacer su típico bocata de paté, aunque ya no me sabe igual. Ahora soy yo la que ayudo a la abuela a vestirse, a atarse los cordones...

Carmen siempre me llevaba y me recogía todos los días al colegio pero ya no, ahora recuerdo cuando ella siempre estaba allí con una gigante sonrisa que iluminaba todo el patio.

Llego a casa y veo a mi abuela sentada en el sofá. Le digo que si quiere venir conmigo a dar un paseo. Ella me dice que si porque hace muy bueno. Yo dejo la mochila con los libros y vamos a pasear al parque. A mí me encanta dar paseos con mi abuela nos lo pasamos muy bien dando de comer a los patos de la Alamedilla.

Llegamos a casa y mi madre ya está cocinando, yo voy a darle un abrazo. Me dice que avise a la abuela que está en su habitación. Entro en la habitación y veo a la abuela llorando y le pregunto: ¿por qué lloras?, ¿qué te pasa abuela?. Ella me contesta: ¿Sabes lo que es más duro de mi enfermedad?, que voy olvidando los mejores momentos de mi vida. Yo le digo: te voy a ayudar abuela, te lo prometo. La abuela se secó rápido las lágrimas. Fuimos las dos al baño a lavarnos las manos

Hoy había de comer espaguetis con tomate y queso, pechugas de pollo rebozadas, ¡es mi comida preferida!

Hemos acabamos de comer y Carmen se ha ido a dormir porque está cansada. Le he dicho a mi madre que vi a la abuela llorando y le he preguntado como la podía ayudar. Ella me ha dicho que dándole muchos besos, abrazos... en ese momento se me ocurrió una idea: "voy coger una libreta bonita y a escribir sobre su vida, y a leérselo cuando se vaya a la cama". Como acabé los deberes pronto empecé a escribir el cuento:

MI ABUELA CARMEN

"Abuela, naciste en 1949 el seis de abril, tu padre y tu madre se llamaban Rosario García y Vicente Hernández.

Trabajaste en el colegio las Esclavas de profesora de lengua. Eras muy buena y los niños te querían. Te casaste con Eduardo Martin y tuviste unos preciosos hijos: Margarita, mi madre y Daniel, mi tío. Has vivido en C/ América portal 8. Tenías una amiga muy buena que se llamaba Francisca pero tú la llamabas Paqui. Te encantaba ir a la peluquería con Paqui porque os contabais los cotilleos del barrio.

Uno de los mejores días tu vida fue cuando yo nací. Nada más verme, tan bonita y graciosa supiste que siempre seríamos amigas. Como mis padres trabajaban, tú te ocupabas de mí por las mañanas. Me llevabas a la guardería, luego íbamos a la Alamedilla a dar de comer a los patitos, después regresábamos a casa y comíamos. Por eso te quiero tanto. Mañana volveré a estar contigo para ayudarte, para darte mil besos y mil abrazos..."

FIN

Se lo leí en la cama por la noche, ella me sonrió y se quedó dormida. Le di un beso y le dije buenas noches abuela, mañana te lo volveré a leer.



1^o



3^o

